

## La modernisation du mémorial de Verdun

→ Charles Poisson, chargé de  
médiation - Mémorial de Verdun

“  
La bataille de Verdun s'est déroulée du 21  
février au 18 décembre 1916. Pour son  
centenaire, le mémorial opère un tournant  
résolument moderne pour s'adapter à tous les  
publics, et en particulier aux plus jeunes. Pour  
rendre l'histoire plus interactive, les outils  
numériques sont un des facteurs clés de cette  
réussite. Venez les découvrir ! ”

**EN VISIOCONFÉRENCE**



09/11/2022



13h15 à 14h15



Amphi du bas